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Jaime Acero comparte su testimonio de fe. De la fama del periodismo a la
conversión en Effetá

Jaime Acero, es un joven periodista madrileño de 24 años que tuvo un gran cambio en su vida a
raíz de realizar lo retiros de Effetá, unos retiros espirituales para jóvenes que suponen un refugio
y acompañamiento en la fe.

De tener una vida profesional llena de altibajos, con errores que el propio Jaime reconoce que
cometió en aquella época, a ver que su vida tenía que cambiar radicalmente. "La experiencia de
Effetá me ha cambiado, mi vida antes no tiene que ver con las expectativas que tengo ahora, con
la luz que tengo ahora para enfocar esta nueva vida", explica Jaime a Mater Mundi TV.

En la época del colegio ya empezó a notar esa pasión por la comunicación que le llevó a colaborar
con diversos medios de comunicación. " Esa época la vivía como algo espectacular, vivía como en
una nube, hasta que fui a Effetá y descubrí que esa vida había sido mi tormenta y mi perdición".
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